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— ASSISI —

DISUNITI sull’Unità: le celebra-
zioni per i 150 anni della nascita
dello Stato italiano finiscono nel
tritacarne della campagna eletto-
rale. Nel mirino la giornata trico-
lore organizzata a Petrignano e a
Santa Maria degli Angeli dal co-
mitato «Per Bartolini Sindaco».
Cerimonie affollate, con la presen-
za della banda nazionale garibaldi-
na; a Petrignano anche l’omaggio
al generale Luigi Masi da parte
dello scrittore Sandro Cianetti.
«Una festa non al chiuso, ma in
piazza — ha spiegato Bartolini —

prima in quella di Petrignano inti-
tolata a Luigi Masi, generale gari-
baldino, che è stato anche ricorda-
to dallo storico Alessandro Cianet-
ti che ha ribadito come questo
omaggio si inserisca nei più gran-
di festeggiamenti a ricordo del pe-
trignanese Masi. La festa si è poi
spostata a Santa Maria degli Ange-
li, nella piazza che porta il nome
di Giuseppe Garibaldi. Una festa
popolare dunque senza alcuno slo-
gan elettorale, ma animata dal so-
lo spirito di voler rendere omag-
gio nella patria di San Francesco,
patrono di tutti gli italiani, ai tan-
ti, soprattutto giovani, che anima-
ti da valori etici grandi, come
l’amicizia, la passione civica, il ri-
spetto reciproco, la fratellanza,
hanno dato anche la vita.
Sull’iniziativa ‘tiepido’ il primo
cittadino Claudio Ricci.

«Si sono svolte il 17 marzo 2011 le
celebrazioni per i 150 anni
dall’Unità d’Italia che il Comune
di Assisi ha ricordato con numero-
se e partecipate iniziative — dice
Ricci —. Apprendiamo di manife-
stazioni promosse da candidati
sindaci che intendono ricordare
l’Unità d’Italia. Sono eventi co-
munque positivi, ma auspichia-
mo le legittime attività di promo-
zione politica non siano mischia-
te con i valori dei 150 anni
dall’Unità d’Italia le cui celebra-
zioni vanno ricondotte a situazio-
ni puramente istituzionali, cultu-
rali o sociali».
«Ma come si fa a consegnare vo-
lantini con l’inno nazionale italia-

no e gli auguri e la firma di Barto-
lini? Si è strumentalizzata l’unità
d’Italia, i valori che la caratterizza-
no, per fare campagna elettorale
— dice invece, senza tanti fronzo-
li, Claudia Travicelli, consigliere
del Pd, che sostiene il candidato
sindaco Carlo Cianetti —. Molte
persone indignate si sono rivolte
a me; ritengo che si sia trattato di
un’iniziativa inopportuna. Anche
in considerazione che le manife-
stazioni ufficiali il Comune le ave-
va organizzate insieme al Sacro
Convento presso la basilica di san
Francesco; in forma istituzionale
come si addice a iniziative di que-
sto genere».

Maurizio Baglioni

— TODI —

LA SOPPRESSIONE di alcune corse del-
la ex Fcu, sostituite da oltre un mese da al-
cuni autobus, ha provocato e continua a
provocare grossi disagi anche nel Tuderte,
soprattutto a quei pendolari che arrivano
sempre e comunque tardi al lavoro. La que-
stione, sollevata alcuni giorni fa dal consi-
gliere tuderte Michele Martorelli (in quota
Pdl) è finita sui banchi del massimo conses-
so della Provincia di Perugia che, nella per-

sona dell’assessore con delega ai trasporti
Luciano Della Vecchia, ha cercato di rassi-
curare gli utenti: «Entro quaranta giorni
tutto dovrebbe tornare alla normalità — ha
detto — il disagio per i cittadini è reale, ma
Umbria Trasporto pubblico locale ha dovu-
to sopprimere le corse per la messa in sicu-
rezza dei binari, che stanno controllando
centimetro per centimetro su diversi chilo-
metri». Tutto questo a seguito dell’inciden-
te, avvenuto di recente, proprio al confine
tra i Comuni di Todi ed Acquasparta.

Intanto domani — a preannunciarlo è sem-
pre l’assessore della Provincia — è in pro-
gramma un incontro con i responsabili
dell’ex Fcu, mirato a risolvere i disagi crea-
ti a tutti i pendolari. «Gli utenti non sono
stati minimamente informati sul motivo
della soppressione delle corse, nell’avviso
non si individua neppure una data di con-
clusione di tale disservizio — torna a dire il
consigliere Martorelli — in una società ci-
vile come la nostra è importante garantire
il trasporto pubblico ed evitare spiacevoli

episodi come quello verificatosi a Marscia-
no, dove un treno ha lasciato ottanta pendo-
lari per farli salire su un autobus da cin-
quanta posti».
Nell’occhio del ciclone soprattutto la sop-
pressione della tratta Terni-Perugia
Sant’Anna, con partenza da Terni alle ore
5.50 ed arrivo a Sant’Anna alle ore 7.24.
Una tratta di cui il tuderte Martorelli chie-
de l’immediato ripristino.

S.F.

ASSISI CONTESTATA LA MANIFESTAZIONE PROMOSSA DA BARTOLINI

Unità d’Italia & polemiche
«Solo strumentalizzazioni»
Travicelli e Ricci puntano il dito sulle recenti iniziative

— BASTIA UMBRA —

QUATTRO nuovi totem
multimediali inaugurati do-
menica scorsa, e collocati
in quattro punti strategici
della città: Palazzo Comu-
nale, piazza Togliatti, piaz-
zale delle Poste e Umbria-
fiere. E’ quanto realizzato
dal Consorzio Bastia Um-
bra City Mall, in accordo
con l’amministrazione co-
munale. Attraverso i totem
ogni cittadino può consulta-
re in rete il nuovo portale in-
ternet del Consorzio, www.
bastiashoppingcity.it, una
vetrina virtuale dedicata ai
48 esercizi commerciali
aderenti al consorzio, infor-
mazioni sulle attività pro-
prie dell’associazione e su-
gli eventi organizzati duran-
te l’anno e inoltre notizie
utili, provenienti dal Comu-
ne e da altre fonti. L’iniziati-
va del portale internet è
una tappa ritenuta fonda-
mentale dal Consorzio per
completare la realizzazione
del Centro commerciale a
cielo aperto. All’inaugura-
zione erano presenti l’asses-
sore comunale Marcello
Mantovani, Marco Cacci-
nelli presidente del Consor-
zio e Sauro Lupattelli, presi-
dente Confcommercio.

«TOTEM»
Punti di riferimento

— BASTIA UMBRA —

NON È STATO un lavoro inuti-
le quello di raccogliere fotografie
di persone e cose che documenta-
no la vita della città. Un impegno
che la Pro Loco ha iniziato da ol-
tre vent’anni, per volontà dell’al-
lora presidente professoressa Ed-
da Vetturini e proseguito dai suoi
successori. All’assemblea annuale
dell’associazione, domenica scor-
sa, è arrivato un riconoscimento
concreto dell’amministrazione co-
munale portato dall’assessore
Marcello Mantovani, in sostitu-
zione del sindaco Ansideri indi-
sposto, che ha annunciato la con-
cessione in comodato d’uso gra-
tuito alla Pro Bastia di un locale
dove raccogliere la collezione foto-
grafica. Si trova in piazza Mazzi-
ni, nella palazzina di Casa Chiara
in parte presa in affitto dal Comu-
ne per farne la sede dell’Universi-
tà Libera. La stanza libera, di pic-
cole dimensioni, ora andrà nelle
disponibilità della Pro Loco, che
ha la propria sede in piazza Mazzi-
ni a pochissima distanza. E’ stato
così onorato l’impegno che il sin-
daco Ansideri aveva preso nella
precedente assemblea dell’associa-
zione nel 2010. La Pro Loco negli
anni più recenti è cresciuta e svol-
ge quel ruolo per cui è stata creata
nel 1961, 50 anni fa di cui
quest’anno si celebra il complean-
no. Il Comune aprendo il proprio
archivio storico, come ha fatto le
scorse settimane con la mostra
sul Risorgimento rendendo pub-
blici i manifesti affissi a Bastia
nel periodo precedente al Regno
d’Italia, e la Pro Loco sistemando
e rendendo accessibile la propria
collezione fotografica contribui-
scono entrambi in maniera diver-
sa a definire meglio l’identità di
Bastia, soprattutto a beneficio del-
le giovani generazioni.

m.s.

TODI IL PROBLEMA SOLLEVATO DAL CONSIGLIERE MICHELE MARTORELLI (PD) POTREBBE PRESTO ESSERE RISOLTO
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La collezione storica
di foto della città
sarà presto accolta
in una sede unica

— ASSISI —

«IL CONSIGLIO comunale di Assisi in maniera furbesca
ha compiuto un blitz di fine legislatura, modificando l’or-
dine del giorno, anticipando, e respingendola, l’esa-
me dell’osservazione al Prg riguardante Rocca Sant’Ange-
lo, presentata da 60 cittadini della zona, dove alcuni ettari

di terreno da sempre area agricola di pregio sono stati tra-
sformati in edificabile». E’ quanto lamenta Sinistra critica
di Assisi che evidenzia come a questa scelta su siano oppo-
sti solo i consiglieri Matarangolo, Travicelli, Passeri, Mari-
ni, Rio, con l’astensione di Buini; scelta che contrasta con
la volontà di tutti i cittadini di Rocca Sant’ Angelo, costitu-
itisi in «Comitato per la tutela dell’area dei castelli di Roc-

ca Sant’Angelo, Sterpeto e San Gregorio», favorendo solo
interessi privati a discapito di quelli della collettività.
«Sindaco e maggioranza hanno portato all’adozione del
nuovo Prg in tempi strettissimi e hanno convocato il Con-
siglio comunale per 3 giorni consecutivi, a partire dalle ore
10 del mattino — conclude Sinistra Critica —, pur di ap-
provare in fretta e furia tutte le osservazioni ed i piani che
non erano riusciti ad approvare in precedenza».

Assisi Caso-Rocca Sant’Angelo, Sinistra Critica se la prende con il Consiglio


